
Protokoll der öffentlichen Bürgerversammlung, am 17.1.2022 um      

19 Uhr im Sportlerheim des SV Fargau 

 

Beginn:19 Uhr                              35 Besucher 

BM Lütt begrüßt die Anwesenden. 

M.Fröber erklärt die Aufgabe der Arbeitsgruppe „Dorfgemeinschaftshaus“ und stellt das 

Projekt kurz vor. 

Frau Grohmann, Architektin der Firma Hochfeldt Architekten, übernimmt das Wort. 

Sie stellt vier Bauvarianten vor. 

Variante 1: Umbau der Alten Schule 

Variante 2: Neubau zweigeschossig, Flachdach 

Variante 3: Neubau eingeschossig, Flachdach 

Variante 4: Neubau eingeschossig, Satteldach 

Die Architektin erklärt, das Variante 3 favorisiert wird. Sie entspricht den im 

Ortsentwicklungsplan geäußerten Wünschen der Bürger, im Hinblick auf die Räumlichkeiten. 

Die gewünschte Photovoltaik kann auf dem Flachdach verwirklicht werden und die Kosten 

sind niedriger im Vergleich zu einem Satteldach. 

Im Anschluss gibt Herr Jandke von Hochfeldt Architekten Auskunft über die Kosten des 

Projekts. Die Schätzung ergibt eine Gesamtkostensumme von 1.193.000,00 €. Die Kosten 

würden sich bei der Variante mit Satteldach um 5% erhöhen. 

Nach den Ausführungen stellen die Bürger Fragen hinsichtlich Größe, Außenansicht und 

Nutzung von Photovoltaik.                                                                       

Es wird angemerkt, dass man die Verbindung der drei Gebäude auf dem ganzen Gelände 

(Alte Schule, Schulscheune, Feuerwehrhaus) berücksichtigen sollte.  

Weiter wird angeregt, Parkplätze in der Sandkuhle anzulegen. 

Ob der Neubau alle feuerwehrrechtlichen Vorgaben erfüllt, soll geprüft werden. 

Den Bürgern ist es wichtig, dass in unmittelbarer Nähe des Neubaus eine Spielmöglichkeit 

für Kinder entsteht. 

Auf die Frage, wie es jetzt weitergeht, wird erläutert, dass die Neubaupläne erst einmal vom 

Bau- und Wegeausschuss zu prüfen sind und dann der Gemeindevertretung zur 

Beschlussfassung vorgelegt werden. Dann ist das Amt dafür verantwortlich, Fördergelder 

aufzutun, die die Finanzierung unterstützen. 

BM Lütt schließt die Sitzung um 20.15 Uhr. 

Protokollführung: Sabine Boll 


